

PRESSEINFORMATION

Führungswechsel bei der ERLUS AG

Peter Hoffmann übergibt die Unternehmensleitung

Neufahrn, Juni 2023

Peter Hoffmann, langjähriger Vorstand der ERLUS AG wird zum 30. Juni 2023 die Unternehmensleitung an seine Nachfolger übergeben. Technikvorstand Dr. Rüdiger Grau sowie Marketing- und Vertriebsvorstand Patrick Dietrich werden die Geschäfte weiterführen und ab 1. August 2023 durch Martin Eisenreich als Vorstand für den kaufmännischen Bereich verstärkt.

„Wir sind Peter Hoffmann sehr dankbar für sein überaus erfolgreiches Wirken für unser Unternehmen in den vergangenen 27 Jahren, er hat die ERLUS AG maßgeblich geprägt“, betont Claus Girnghuber, Aufsichtsratsvorsitzender der ERLUS AG. Seine Nachfolge habe man langfristig geplant, um einen reibungslosen Übergang zu ermöglichen und die Kontinuität sicherzustellen. Dr. Grau und Dietrich verstärken seit Januar 2023 den Vorstand des Unternehmens. Eisenreich, der den Vorstand ab August komplettieren wird, ist seit 2004 bei der ERLUS AG und verantwortete zuletzt die Bereiche Einkauf, Logistik und allgemeine Verwaltung.

Bewegte Jahre mit vielen Herausforderungen

Hoffmann zeigte sich sehr dankbar: „Ich habe bei ERLUS spannende und oft sehr anspruchsvolle Herausforderungen bewältigt aber auch viele Freunde gewonnen.“ Als Unternehmensberater kam Hoffmann 1994 zu ERLUS und führte unter anderem SAP R/3 ein. Ab 1997 wurde er festangestellter Mitarbeiter. Nach verschiedenen Leitungsfunktionen in der IT, im Controlling sowie im Finanz- und Rechnungswesen wurde Hoffmann nach dem tragischen Tod von Dominik Brunner im Jahr 2009 in den Vorstand berufen

und verantwortete zunächst den kaufmännischen Bereich. Parallel dazu engagierte er sich in Gründung und Aufbau der Dominik-Brunner-Stiftung und gehörte 10 Jahre dem Vorstand an. 2019 wechselte er ins Kuratorium der Stiftung. Ab September 2011 übernahm Hoffmann das ERLUS Vorstandsressort Marketing und Vertrieb, ab 2013 auch das Ressort Technik und führte das Unternehmen 10 Jahre als alleiniger Vorstand. Im Jahr 2019 wurde Hoffmann zudem in den Vorstand des Bundesverbands der Deutschen Ziegelindustrie berufen.

Hoffmann betont: „Ich bin unserem Aufsichtsrat und seinem Vorsitzenden Claus Girnghuber für die jahrelange sehr angenehme und vertrauensvolle Zusammenarbeit außerordentlich dankbar. Diese erfolgreichen Jahre in schwierigen Zeiten wären aber ohne die wunderbaren Menschen bei ERLUS nicht möglich gewesen. Ihnen gelten mein besonderer Dank und mein Respekt für die geleistete Arbeit. Der neuen Führungsriege, Herrn Dr. Grau für die Technik, Herrn Dietrich für den Vertrieb und, ab 1. August 2023, Herrn Eisenreich für die Verwaltung, wünsche ich viel Erfolg und stets eine glückliche Hand bei ihren anspruchsvollen Aufgaben.“

Natürlich bleibt Peter Hoffmann der ERLUS AG weiter verbunden. Es ist geplant, dass er in der kommenden Hauptversammlung am 4. Juli 2023 in den Aufsichtsrat berufen wird.

Martin Eisenreich wird Vorstand für den Bereich Verwaltung

Eisenreich studierte Wirtschaftsinformatik in Regensburg und trat zum 1. Juli 2004 in die Abteilung IT und Controlling der ERLUS AG ein. Zum 1. Januar 2008 wurde ihm die Einkaufsleitung übertragen, im Jahr 2022 auch die Leitung der Logistik. In dieser Funktion ist er maßgeblich an der Planung und dem Bau des neuen Hochregallagers am Standort Neufahrn beteiligt. „Ich freue mich sehr auf die neue Herausforderung und auf die Zusammenarbeit mit meinen Vorstandskollegen“, erklärt Eisenreich.



Bildunterschrift: Staffelübergabe bei der ERLUS AG: Peter Hoffmann (Mitte) mit dem Aufsichtsratsvorsitzenden Claus Girnghuber (2.v.li.) und dem neuen Vorstand der ERLUS AG: Dr. Rüdiger Grau (li.), Patrick Dietrich (re.) und Martin Eisenreich (2.v.re.).

ERLUS AG heute

Die ERLUS AG gehört zu den führenden Herstellern von Dachkeramik und Schornsteinsystemen in Deutschland. Das mittelständische Unternehmen produziert an den Standorten Neufahrn und Ergoldsbach (Niederbayern) sowie in Teistungen (Thüringen). Die Tondachziegel von ERLUS zeichnen sich vor allem durch Premiumqualität und hochwertiges Design aus. Gleich mehrere Dachziegel erhielten u.a. den begehrten iF Design Award. Der Glattziegel für flache Dachneigungen der Ergoldsbacher Level RS® ist 2021 in der Kategorie Rohbau/Dach/Fassade als Produkt des Jahres ausgezeichnet worden und gewann 2023 den IF Design Award. Im Jahr 2020 hatte der photokatalytisch aktive Tondachziegel ERLUS Lotus air® in der Kategorie Nachhaltigkeit von BaustoffMarkt und BaustoffWissen den Titel Produkt des Jahres erhalten. Die vom Institut Bauen und Umwelt e.V. verliehene Umwelt-Produktdeklaration (EPD) für die Dachziegelherstellung bestätigt die bereits seit Jahren gelebte Nachhaltigkeitsstrategie des Unternehmens in Entwicklung und Produktion. Neben hochwertiger Dachkeramik und zukunftsorientierten Schornsteinsystemen bietet ERLUS mit Via Vento S zudem ein universelles Lüftungsnetzwerk für Einfamilienhäuser an, welches auch für Passivhäuser bestens geeignet ist. Wohngesund bauen und lüften mit den ERLUS Schornsteinsystemen und dem Lüftungsnetzwerk Via Vento S: Die ERLUS Produkte wurden 2022 vom Sentinel Haus Institut (SHI) auf gesundheitliche Qualität geprüft und in das Online-Portal für wohngesunde Bauprodukte aufgenommen.

www.erlus.com



@dach.schornstein.lueftung

*ERLUS AKTIENGESELLSCHAFT
Hauptstraße 106
84088 Neufahrn i. NB
Pressekontakt: Bianca Marklstorfer
Telefon: +49 (0)8773 18-162
Telefax: +49 (0)8773 18-113
E-Mail: presse@erlus.com
Homepage: www.erlus.com*